

吉川の風

東広島市立吉川小学校

令和7年6月10日

No.7 校長 沖 秀治

プール掃除完了！

気象庁が中国地方の梅雨入りを発表した昨日、今年度の水泳指導開始に向けて、プール掃除を行いました。

1・2年生はプールサイドの草抜き、3・4年生は目洗い場や足洗い場、シャワースペースの掃除（+草抜き）、5・6年生はプール内の壁&床磨きを担当し、それぞれの場所を一生懸命きれいにしました。

【1・2年生チーム】



「校長先生、取ったよお～。(写真)撮ってえ～」とアピールしてくる子ども達(^_^)ブロックの隙間から生えている草を抜くのは大変でしたが、時間いっぱいがんばりました。

【3・4年生チーム】



一年分たまった落ち葉などが排水溝に詰まって悪戦苦闘！ それでも最後は無事、水が流れるようになりました。草抜きチームも、抜いた草で90L入りの袋がいくつもいっぱいになるくらいがんばりました。

【5・6年生チーム】



床や壁にこびりついた汚れを落とすのはとっても大変。心折れそうになった時は振り返り、擦り終わってきれいになった青い床を見て「よし！がんばるぞ」と気合を入れなおす子ども達でした。

プール開きは来週の金曜日、子ども達の歓声が地域に響き渡るのももうすぐです。

植樹体験 in みんなの森

時折小雨がぱらつく中、4年生が「みんなの森」へ植樹体験に行きました。現地で、吉川の里山を育てる会の方々に植樹の仕方や支柱の取り付け方を教えていただき、早速チャレンジ！ 思うように支柱が打ち込めず苦勞する場面もありましたが、里山を育てる会の方に手伝っていただきながら、無事終わることができました。(余談ですが、右下の写真は、植樹後に見つけたアリジゴクの巣にアリを入れて観察(?)しているところです(^_^;)



↑
アリジゴクの巣

